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教育委員会（ ６月 ）会議録 

招 集 年 月 日  令和 元年６月２６日（水）午後 ３時 

招 集 の 場 所  白馬村役場 庁議室 

開閉会の日時 

及 び 宣 言 

開 会 令和 元年６月２６日（水）午後 ３時００分 

閉 会 令和 元年６月２６日（水）午後 ５時００分 

出 席 委 員 

職 名 氏 名 職 名 氏 名 職 名 氏 名 

教育長 平林  豊 委 員 伊 藤 公 一 委 員 田 口 令 子 

教育長職務代理者 幅 下  守 委 員 西澤みどり   

事 務 局 

生涯学習スポーツ

課長 
関 口 久 人 教育・子育て支援課長 田 中 克 俊 教育指導員 北 澤 猛 史 

生涯学習スポーツ

係長 
柏 原 英 司 教 育 係 長 鈴 木 広 章 給食・保健係長 堤  則 昭 

公民館長 横 川 秀 明 子育て支援係長 松 澤 拓 哉 母子保健係長 内 山 明 子 

会議の要旨 

  

１ 開 会 

［教育長］ 

・開会を宣言した。  

 

２ 令和元年５月定例委員会の会議録について 

 ［教育長］ 

意見を求めたが特に発言はなく、承認された。 

 

３ 教育長報告 

［教育長］ 

６月３日に 2019 サマーグランプリジャンプ白馬大会実行委員会が開催され、長野県スキー連盟からの受託

事業として、今年度はスキークラブを中心に運営することになっています。 

８日に郡体育祭が開催されました。当日雨天により、野球とソフトが中止となり、ママさんバレーボールのみが

行われ、準優勝という結果でした。 

同日、中国共産党北京市委員会 蔡奇書記をはじめとする中国共産党代表団が、ジャンプ競技場を視察して

います。 

１１日に白馬スノーハープクロスカントリー大会実行委員会を開催しました。今年もスポーツ振興くじ助成金を

活用し、走るお笑い芸人「げんき～ず 宇野けんたろう」が参加の予定です。 

１２日から２１日までの１０日間 議会定例会が開催され、教育委員会関係では、一般会計補正予算・ウイン

グ21高屋根改修工事請負契約の締結議案が可決されました。また、白馬村監査委員に松沢晶二氏が再任さ

れています。 

１４日に４校校外生活指導連絡会及び４校ＰＴＡ連合会連絡協議会が開催され、生活指導上等の課題や現

状について情報交換を行っています。同日中学生が、クラブに行く途中交通事故に遭いました。相手方のフロン

トガラスが割れていたにもかかわらず幸い無傷ということでしたが、交通事故防止に向けて安全指導の強化を図

るよう指示しました。 

２４日にＪＯＣジュニアオリンピック・2019 全国ユース選抜マウンテンバイク大会実行委員会を開催し、１９年

の大会成功と２０年の大会に向けての協議・調整を行いました。 
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４ 報告事項 

  ○教育課長報告 

・青パトによる巡回 

５月２８日に発生した川崎殺傷事件を受け、５月３０日から、総務課防犯担当と分担して、小学校の登下校に

合わせて、青パトによる防犯パトロールを実施した。県警から各警察署に登下校時に合わせた警らの指示があっ

たことから、白馬村交番に協力する形で実施したもの。警察の特別警戒は６月７日まで、青パトによる巡回は、

翌週の６月１４日まで毎日実施した。今後も状況に応じて実施する。 

 

・議会第２回定例会 

６月１２日から２１日の日程で、白馬村議会第２回定例会が行われました。教育委員会関係では、令和元年

度白馬村一般会計補正予算（第１号）、ウイング２１屋根改修工事の請負契約の締結について、それぞれ可決

された。 

 

・４校校外生活指導連絡会・４校ＰＴＡ連合会連絡協議会 

６月１４日、白馬中学校において、４校校外生活指導連絡会・４校ＰＴＡ連合会連絡協議会が開催され、教

育長、私、教育係長が出席した。 

校外生活指導連絡会では、生徒指導上の問題点や安全対策について各校の取組等が報告された。また、

ＰＴＡ連合会連絡協議会では、各校ＰＴＡの活動内容や課題等の報告があった。なお、本年の連合会長は、白

馬中学校の松澤ＰＴＡ会長が務めている。 

 

・住宅デー 

６月２３日、大北建設労働組合の「第４２回住宅デー」の取り組みとして、学校・保育園等の無償営繕工事が

実施されました。この事業は、過去４０年にわたり、同団体が公共建築物等の修理・補修、独居老人宅の無料

修理等に取り組んでいるもので、本年度も保育園、支援ルーム、三校、図書館からの要望箇所のうち、対応で

きる箇所の修繕等を実施していただいた。 

 

 ○子育て支援課長報告 

・長野県児童福祉施設大会 

６月５日、第５４回長野県児童福祉施設大会が千曲市で開催され、出席した。一般財団法人長野県児童福

祉施設連盟が主催するもので、県内の乳児院、児童養護施設、児童心理治療施設、児童自立支援施設、児

童自立援助ホームが加盟している。大会では、昨年度、総文祭の弁論大会で文部科学大臣賞を受賞した、児

童養護施設から長野西高校へ進み、現在早稲田大学へ進学した飯田めいあさんも参加して、パネルディスカ

ッションが行われました。 

 

・ボランティア 

６月６日、更生保護女性会の皆様から、子育て支援ルーム園庭の草むしりと草刈りを行っていただいた。これ

は、同団体の社会貢献活動の一環として毎年行っていただいているもので、徐草剤を散布しない支援ルームの

園庭では、大変助かっている。 

 

・郡保育連盟研修会 

６月８日、北安曇郡保育連盟保育士・給食担当者研修会が、白馬村を会場に開催され約１００人が集まっ

た。午前中、保育士は役場で長野県立大学講師の関裕子先生の講義、給食担当者は白馬中学校家庭科室

で、山本美嶺里さん、北澤節子さんを招いて薬膳料理の講習を行いました。午後は、全員が役場に集まり、吉

田とよ子さんからパステル画の実践指導を受け、その後、意見交換会を行った。 
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・就学支援委員会 

６月１３日、本年度第１回目の就学支援委員会を開催した。 

現在、就学支援委員会で協議する児童は１５名おり、例年よりも数が多いことから、本年は小委員会の開催数

を１班、２班ともに２回に増やし、児童の様子を詳しく参観するなどして、もっとも適している学びの場を決定して

いくことになる。 

 

○生涯学習スポーツ課長報告 

・聖火リレー 

聖火リレーの白馬ルートについては、１２月末に決定する予定。 

 

・日中スキー交流委員会 

６月１８日、日中スキー交流委員会が開催された。これからの選手交流については、長野県の選手を中国に 

派遣し、トレーニングをする予定。 

 

・ウイング２１に併設されたクライミングウオールの売却について 

２０日、ウイング２１のクライミングウオールの売却先が、有限会社 原田事務所に決定した。旧かねなかの用

地に移設する予定。 

 

・ナショナルトレーニングセンター（ＮＴＣ）について 

ＮＴＣについて、ジャンプ・コンバインド部門を白馬村に置くが、今後はエリートアカデミー化を進める予定。高校生 

から社会人の選手を白馬村に居住させ、高校は白馬高校に在学若しくは通信制とし、一括したトレーニング環 

境とする予定。 

 

 ○公民館長報告 

 

・文化財審議委員会について 

 ６月１０日に文化財審議委員会が開催され、堀田の儀重桜が枯れかけており、周辺の木を伐採する等対策を

取ることとなった。また、三日市場の禁制札について９月７日～１０月１４日にかけて長野県立歴史館の開館 25

周年記念 秋季企画展「戦国 小笠原三代－長時・貞慶・秀政－」で展示することとなり貸し出す。 

 

・長野県社会教育連絡協議会総会 

 １９日に開催され、公民館長が出席した。 

 

・神城断層地震 撓曲について 

 森上地区の撓曲について、協力いただいている信州大学によりドローンを使った測量を行うこととなった。 

 

  ○園・学校に関する報告 

  6月 18日に報告された校長教頭園長合同会議の内容について 南小、北小、中学校の行事結果報告・ 

行事予定と不登校傾向にある児童・生徒の報告を行った。 

 

 

 

 

 



- 4 - 

 

 

 

５ 議 事    

〇報告第９号 白馬村子ども・子育て会議委員の委嘱について 

・子育て支援係長が、資料に基づき説明した。 

 

〇承認第３号 教育財産の用途廃止の専決処分報告について 

・教育係長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、承認された。 

 

〇承認第４号 工事請負契約締結の専決処分報告について  

・生涯学習スポーツ係長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、承認された。 

 

○議案第 39号 体験入学の許可について 

・教育係長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 40号 共催の承認について  

・教育係長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 41号 白馬村母子保健連絡会設置要綱の一部改正に対する意見について  

・母子健康係長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

○議案第 42号  教員の⻑時間勤務縮減に向けた取組の⽅針の決定について    

・教育係長が、資料に基づき説明した。 

［幅下教育長職務代理者］ 

・長野県でも３つの取組を進めている。公会計化、公務支援システムの導入、留守番電話の対応。 

 留守番電話対応についても検討して欲しい。 

［田口委員］ 

・留守番電話の対応では、大事な事案に対応できなくなってしまわないか心配する。 

 ［西澤委員］ 

   ・保護者の中にも部活動を熱心に見てくれないと言っている保護者がいる。教育委員会から働き方改革を

発信 

    して欲しい。学級通信も印刷して配布するのではなく、Web配信を考えるなど、省力化して欲しい。 

［幅下教育長職務代理者］ 

・ＰＴＡ役員を巻き込みながら、保護者へ伝えられればよいが、学校・教委・保護者で考えなければ難しい 

［教育長］ 
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・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

 

○議案第 43号  図書館等複合施設基本計画策定に係る施設規模について     

・子育て支援課長が、資料に基づき説明した。 

 ［西澤委員］ 

   ・図書館の規模がかなり大きく感じるが、村の人口規模に合ったものか。 

   ［生涯学習スポーツ課長］ 

   ・人口 8,900人の規模ではごく標準的な大きさになっている。 

［西澤委員］ 

   ・カフェの関係はどのようになったのか。 

［生涯学習スポーツ課長］ 

   ・導入エリアの中にカフェの部分も入っている。 

   ［教育長］ 

   ・屋外遊具について設置しないのか。 

 ［西澤委員］ 

・屋外遊具についての設置希望はして欲しい。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 44号  議案取り下げ 

 

○議案第 45号  通級指導教室への通級決定について     

・子育て支援係長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

６ その他 

 

（１））平成３０年度 白馬村立小中学校空調設備設置工事の工程について                                    

 

 （２）２０１９ＦＩＳサマーグランプリについて 

 

 （３）令和元年度 第 52回大北公民館大会について                                         

 

 （４）白馬村子ども・子育て支援事業計画について 

 

（５）行事予定 

 

○７月の行事予定について                                   

 

○７月定例会について 

      ７月２６日（水） 午後３時から 白馬村役場 庁議室で行う。 

 

（６）就学支援対象児童生徒の就学先の決定について 



- 6 - 

 

 

署 名 欄 

教 育 長  

教  育  長 
職務代理者 

 

委  員  

委  員  

委  員  


